



ENTRY FORM / BULLETIN D'ENGAGEMENT
2016 FIM TRIAL WORLD CHAMPIONSHIPS & FIM PRIZES
CHAMPIONNATS DU MONDE et PRIX FIM DE TRIAL 2016

In the event of divergence between the English and the French texts, the text in English language shall prevail.
En cas de divergence entre le texte anglais et le texte français, le texte dans la langue anglaise fait foi.

This Entry form is only valid if sent to the FIM Administration (ctr@fim.ch) and the Results Manager (demathieuc@gmail.com) through the rider's FMN. It should be received **no later than the Friday 15 days before the competition.**

This Entry form refers to Article 2 (Entries, Riders & Teams) of the FIM Trial Appendices.

The signing of this entry form does not exempt the riders from signing during the administrative Inspections a document signifying their acceptance and respect of Article 2.2(Acceptance of Entries) of the FIM Trial Appendices.

*Ce bulletin d'engagement n'a de valeur que s'il est validé et envoyé par la FMN représentant le coureur conjointement à l'administration FIM (ctr@fim.ch) et au Manager des Résultats (demathieuc@gmail.com). Il devra parvenir **au plus tard le vendredi, 15 jours avant la compétition.***

Ce bulletin fait référence à l'article 2 (Engagements, Coureurs et Équipes) des Annexes Trial FIM.

La signature de cet engagement n'exonère pas le participant (coureur et/ou équipe) de signer lors des inspections administratives, un document rappelant le respect de l'article 2.2 (Conditions d'engagement) des Annexes Trial FIM.

RIDER / COUREUR			
Surname <i>Nom:</i>		First name <i>Prénom:</i>	
FMN :		FIM licence Nr <i>N° Licence FIM:</i>	
Nationality <i>Nationalité:</i>		Date of birth <i>Date de naissance:</i>	
E-mail :		Mobile phone <i>Téléphone portable:</i>	

MOTORCYCLE / MOTOCYCLE			
Make <i>Marque:</i>	Capacity <i>Cylindrée :</i>	Chasis N° <i>N° Châssis:</i>	Number plate <i>N° d'immatriculation :</i>

ASSISTANT (Art.2.11) (+18 years / ans)			
Surname <i>Nom:</i>		First name <i>Prénom:</i>	
FMN		FIM licence Nr <i>N° Licence FIM:</i>	

TEAM (FIM Trial Licenced) / EQUIPE (Licenciée Trial FIM)			
Team <i>Equipe:</i>		FIM Team licence Nr:	



As a rider, I request my entry to / *Comme Coureur je sollicite mon inscription à :*

FIM WORLD CHAMPIONSHIP / CHAMPIONNAT DU MONDE FIM

OR / OU

FIM WORLD CUP / COUPE DU MONDE FIM

OR / OU

FIM 125cc CUP / COUPE FIM 125cc

OR / OU

Subject to the conditions set out in Art. 2.2 Acceptance of Entries
Sous réserve des conditions des Art. 2.2 Conditions d'Engagement

INTERNATIONAL CLASS / CLASSE INTERNATIONALE

IMN	Date	FMNR	Venue Lieu	Closing date entries Date de clôture engagements
<input type="checkbox"/> 302/01	09-10.04.2016	RFME	Cal Rosal, Spain	24.03.2016
<input type="checkbox"/> 302/02	23-24.04.2016	MFJ	Motegi, Japan	08.04.2016
<input type="checkbox"/> 302/03	28-29.05.2016	DMSB	Gefrees, Germany	13.05.2016
<input type="checkbox"/> 302/04	11-12.06.2016	FMA	Sant Julià, Andorra	27.05.2016
<input type="checkbox"/> 302/05	18-19.06.2016	FFM	Lourdes, France	03.06.2016
<input type="checkbox"/> 302/06	10.07.2016	FMB	Comblain au Pont, Belgium	24.06.2016
<input type="checkbox"/> 302/07	16-17.07.2016	ACU	Tong, Great Britain	01.07.2016
<input type="checkbox"/> 302/08	03-04.09.2016	FMI	Valchiampo, Italy	19.08.2016

OR / OU

WOMEN'S TRIAL WORLD CHAMPIONSHIP / CHAMPIONNAT DU MONDE FEMININ

IMN	Date	FMNR	Venue Lieu	Closing date entries Date de clôture engagements
<input type="checkbox"/> 304/01	16-17.07.2016	ACU	Tong, Great Britain	01.07.2016
<input type="checkbox"/> 304/02	03-04.09.2016	FMI	Valchiampo, Italy	19.08.2016
<input type="checkbox"/> 304/03	09.09.2016	FFM	Isola 2000, France	26.09.2016



Paddock Vehicle Registration / Registre des véhicules au parc des coureurs

Zone	N° of vehicles N° Véhicules	Total Dimensions (Including canopy) Auvent compris	Opening side Côté ouverture	Licence plate N° Immat.
Paddock A1 Working vehicles				
Paddock A2 Living Area				
Parking B Private Car Parking				

LIABILITY

RESPONSABILITE

(cf. *inter alia* Art. 60.5 of the FIM Sporting Code)

As a participant in an event, the undersigned (rider, assistant and/or team) exonerates the FIM, the FMNR, the CONUs, the FIM promoters, the organisers and the officials, their employees and officers, agents and other participants (e.g. rider, assistant and/or team) from any and all liability for any loss, damage or injury which he may incur in the course of participating in a FIM Championship or Prize event or an International event including any practice sessions for that event save where Article 110.3 of the FIM Sporting Code applies.

Furthermore, the participant (rider, assistant and/or team) undertakes to indemnify and hold harmless the FIM, the FMNR, the CONUs, the FIM promoters, the organisers and officials, the employees, officers and agents, from and against any and all liability to third parties for any loss, damage or injury for which he is liable.

By signing this entry form, the undersigned participant acknowledges and agrees that he takes part in the event(s) referred to this entry form at his own risk and own liability for any and all damages, loss or injury caused to a third party and/or to himself by him or by his motorcycle arising from his participation in the event.

(cf. *notamment* Art. 60.5 du Code Sportif FIM)

Le participant engagé à une manifestation officielle (coureur, assistant et/ou équipe) exonère la FIM, la FMNR organisatrice, la CONU, les promoteurs contractés par la FIM, les organisateurs et les officiels ainsi que leurs représentants, auxiliaires, employés et autres participants (p. ex coureur, assistant et/ou équipe), de toute responsabilité pour toute perte, dégât ou blessure qui pourraient lui être causés dans le cadre d'un Championnat FIM ou Prix FIM de Trial 2016 ou d'une manifestation internationale y compris les séances d'essais y relatives sauf lorsque l'Article 110.3 du Code Sportif FIM s'applique.

En outre, le participant (coureur, assistant et/ou équipe) s'engage à relever et à garantir la FIM, la FMNR organisatrice, la CONU, les promoteurs contractés par la FIM, les organisateurs et les officiels ainsi que leurs représentants, auxiliaires et employés, de toute responsabilité pour toute perte, dégât ou blessure à l'égard de tiers dont il est responsable.

En signant ce bulletin d'engagement, le participant (coureur et/ou équipe) reconnaît et accepte qu'il prend part à la (les) manifestation(s) susmentionnée(s) à ses propres risques et responsabilités pour tout dommage, perte ou blessure causés à des tiers et/ou à lui-même par lui-même ou par son motorcycle survenus dans le cadre de sa participation à la (les) manifestation(s) susmentionnée(s).

DECLARATION D'ENGAGEMENT

DECLARATION OF UNDERTAKING

I the undersigned participant (rider, assistant and/or team) hereby confirm that I request to be entered for the above indicated event(s) counting for the 2016 FIM Trial World Championship/FIM Prizes. I hereby acknowledge and agree to respect Art. 2 of the FIM Trial Appendices (Entries, Riders and Teams). I further



accept that the fee(s) payable for my entry and / or that of my assistants will be increased by 100% if those entries are received after the specified deadline.

By so doing, I expressly commit myself to taking part in this(these) aforementioned event(s) counting for the FIM Trial World Championship/FIM Prizes held in 2016. This contractual commitment is final and irrevocable. I am aware and accept that an event may be cancelled, moved to another place or replaced by another event and that there may be one or more events in 2016 in addition to those listed without this giving rise to any indemnity whatsoever (i.e. any such decision(s) will not give rise under any circumstances to any claim against the FIM from the participant.

By signing this entry form, I, the undersigned participant (rider, assistant and/or team), attest to the accuracy of the information provided. I confirm that I am cognisant with and accept the FIM Sporting Code, the FIM Anti-Doping Code, the FIM Environmental Code, the FIM Disciplinary and Arbitration Code and the Appendices of the FIM Trial World Championships and Prizes currently in force. These texts are available at <http://www.fim-live.com>. Any change to the above texts made according to the prescribed procedures is deemed to be accepted by the undersigned participant.

By signing this entry form, the participant (rider, assistant and/or team) confirms that he is cognisant with and accepts the FIM Statutes in force and the relevant FIM Regulations, Appendices and Codes (including but not limited to the FIM Code of Ethics). These texts are available at www.fim-live.com. Any change to the above texts made according to the prescribed procedures is deemed to be accepted by the participant.

Furthermore, the undersigned participant undertakes to comply fully with the instructions and directives of the FIM, the organisers and the officials.

I also attest in particular that I am cognisant with the FIM Anti-doping Code currently in force and agree to submit to it unreservedly. The current list of prohibited substances is available at www.wada-ama.org and in the FIM Anti-Doping Code at <http://www.fim-live.com>.

The undersigned participant (rider, assistant and/or team) accepts and is fully aware that any necessary information concerning any injury and/or any medical or health status relating to him can be given by the attending doctor to the medical representatives having responsibility for the event (Chief Medical Officer and/or Clerk of the Course and/or Race Director) and to his doctor and relatives.

The undersigned participant (rider, assistant and/or team) also undertakes to ensure that he does not at any time cause any prejudice to the FIM or its reputation by his conduct or any public statement he may make. He acknowledges and agrees that any action or misconduct on his part on or outside the "field of play" prejudicial to the interests of the FIM or of motorcycle sport (including but not limited to violent or dishonest conduct, racist, threatening, abusive, indecent or insulting words or behaviour) or non-compliance with the instructions and directives of the FIM, the organisers and/or the officials may be sanctioned by the appropriate FIM body.

He accepts and is fully aware that the Court of Arbitration for Sport in Lausanne, Switzerland has exclusive jurisdiction to receive any appeal against final decisions handed down by the FIM's jurisdictional bodies or the FIM's General Assembly. The dispute will be resolved definitively in accordance with the Code of sports-related arbitration.

Le participant soussigné (coureur, assistant et/ou équipe) confirme par sa signature, demander son inscription pour la (les) manifestation(s) du Championnat du Monde FIM de Trial/ Prix FIM de Trial 2016 indiquée(s) ci-dessus. Il reconnaît et accepte le respect de l'Art. 2.2 des Annexes Trial FIM (Engagements, Coureurs, et Équipes). Il accepte le principe que son inscription et/ou celle de son ou ses assistants au-delà du délai celle(s) sera (seront) majorée(s) de 100 % »

Ce faisant, il s'engage expressément à participer à cette (ces) manifestation(s) du Championnat du Monde FIM de Trial/Prix FIM de Trial 2016 indiqué(s) ci-dessus qui auront lieu pendant l'année 2016. Cet engagement contractuel est définitif et irrévocable. Le coureur soussigné (coureur, assistant et/ou équipe) est conscient et accepte le fait qu'une manifestation puisse être annulée, déplacée ou remplacée par une autre manifestation et qu'il y ait une ou plusieurs manifestations supplémentaires au cours de l'année 2016



en sus de celles qui sont mentionnées sans que cela donne lieu à une indemnité de quelle nature que ce soit (par ex. de telles décisions ne sauraient donner lieu en aucun cas à une réclamation de toute sorte de la part du participant soussigné à l'encontre de la FIM).

Par sa signature, le participant (coureur, assistant et/ou équipe) atteste l'exactitude des informations fournies. Il confirme connaître et accepter le Code Sportif FIM, le Code Antidopage FIM, le Code de l'Environnement FIM, le Code Disciplinaire et d'Arbitrage de la FIM ainsi que les Annexes des Championnats du Monde et Prix FIM de Trial en vigueur. Ces textes sont disponibles sous <http://www.fim-live.com>. Toute modification éventuelle des textes susmentionnés, faite conformément aux conditions prévues à cet effet, est présumée acceptée par le participant soussigné.

Par sa signature, le participant soussigné (coureur, assistant et/ou équipe) confirme connaître et accepter les Statuts de la FIM en vigueur ainsi que les Annexes, Règlements et Codes pertinents de la FIM (incluant mais ne se limitant pas au Code D'Ethique FIM). Ces textes sont disponibles sous <http://www.fim-live.com>.

Toute modification éventuelle des textes susmentionnés, faite conformément aux conditions prévues à cet effet, est présumée acceptée par le participant.

De plus, le soussigné s'engage à se conformer pleinement aux instructions et directives de la FIM, des organisateurs et des officiels.

Le participant soussigné (coureur, assistant et/ou équipe) atteste en particulier avoir pris connaissance du Code Antidopage FIM actuellement en vigueur auquel il accepte de se soumettre sans réserve. La liste en vigueur des substances interdites est disponible sous www.wada-ama.org et dans le Code Antidopage FIM à www.fim-live.com.

Le participant (coureur, assistant et/ou équipe) est pleinement conscient et accepte que le médecin de service pourra communiquer toutes les informations nécessaires concernant une éventuelle blessure ou son état de santé, aux représentants médicaux responsables de la manifestation (Chef des Services Médicaux et/ou Directeur de la Course et/ou Directeur de l'Épreuve) et également à son médecin de famille et à sa famille.

Le participant soussigné (coureur, assistant et/ou équipe) s'engage à faire en sorte de ne porter à aucun moment préjudice à la FIM ou à sa réputation par son comportement ou par une déclaration publique quelle qu'elle soit. Le soussigné reconnaît et accepte que toute action ou mauvaise conduite (y compris mais sans s'y limiter tout comportement violent ou malhonnête, tous propos ou comportement raciste, menaçant, abusif, indécent ou injurieux) ayant lieu sur et hors « du terrain de jeu » et susceptible de nuire aux intérêts de la FIM ou du sport motocycliste ou tout manquement à l'obligation de se conformer aux instructions et directives de la FIM, des organisateurs et/ou des officiels, pourra être sanctionnée par l'organe FIM approprié.

Le participant (coureur, assistant et/ou équipe) est pleinement conscient et accepte que tout recours éventuel contre des décisions finales rendues par des organes juridictionnels de la FIM ou l'Assemblée générale de la FIM sera exclusivement soumis à la compétence du Tribunal Arbitral du Sport, à Lausanne, Suisse. Le litige sera définitivement tranché suivant le Code de l'Arbitrage en matière de Sport.



Acknowledgement and Agreement of the FIM Anti-Doping Code
Reconnaissance et Acceptation du Code Antidopage FIM

Rider's Surname: <i>Nom du coureur :</i>		Rider's first name: <i>Prénom du coureur :</i>	
Rider's FMN: <i>FMN du coureur :</i>		FIM licence Nr: <i>N° Licence FIM :</i>	
Rider's date of birth: <i>Date de naissance coureur :</i>	Day / Month / Year - Jour / Mois / Année		
Team: <i>Equipe :</i>		FIM Team licence Nr: <i>N° Licence Equipe FIM :</i>	

As a member of a national federation (FMN) and/or a participant in an event authorized or recognized by FIM, CONU or FMN, I hereby acknowledge and agree as follows:

Je soussigné, en tant que membre d'une FMN et/ou participant à une manifestation autorisée ou reconnue par la FIM, CONU ou FMN, par la présente accepte les points suivants et reconnais:

1. I acknowledge that I am bound by, and confirm that I shall comply with, all of the provisions of FIM Anti-Doping Rules (as amended from time to time) and the International Standards issued by the World Anti-Doping Agency and published on its website.

Je confirme que je me soumettrai à toutes les dispositions des règles antidopage de la FIM (avec leurs modifications le cas échéant) et je reconnais être lié par elles, et par tous les Standards internationaux émis par l'Agence mondiale antidopage et publiés sur son site Internet.

2. I acknowledge the authority of FIM [and its member FMNs and/or National Anti-Doping Organisations] under the FIM Anti-Doping Rules to enforce, to manage results under, and to impose sanctions in accordance with, the FIM Anti-Doping Rules.

Je reconnais la compétence de la FIM [et de ses FMN membres et/ou des organisations nationales antidopage] au titre des règles antidopage de la FIM pour exécuter les règles antidopage de la FIM, gérer les résultats et imposer des sanctions en vertu de ces règles.

3. I also acknowledge and agree that any dispute arising out of a decision made pursuant to the FIM Anti-Doping Rules, after exhaustion of the process expressly provided for in the FIM Anti-Doping Rules, may be appealed exclusively as provided in Article 13 of the FIM Anti-Doping Rules to an appellate body for final and binding arbitration, which in the case of International-Level Riders is the Court of Arbitration for Sport.

Par ailleurs, je reconnais et j'accepte que tout litige découlant d'une décision prise en vertu des règles antidopage de la FIM, après épuisement de la procédure expressément prévue dans les règles antidopage de la FIM, puisse faire l'objet d'un appel formé exclusivement conformément à l'article 13 des règles antidopage de la FIM devant une instance d'appel rendant un arbitrage définitif et contraignant, qui, pour les coureurs de niveau international, est le Tribunal arbitral du sport (TAS).

4. I acknowledge and agree that the decisions of the arbitral appellate body referenced above shall be final and enforceable, and that I will not bring any claim, arbitration, lawsuit or litigation in any other court or tribunal.

Accepter que les décisions arbitrales mentionnées ci-dessus soient finales et exécutoires, et que je ne porterai aucune réclamation, arbitrage, action ou litige devant tout autre cour ou tribunal.

5. I have read and understand this Acknowledgement and Agreement.

Avoir lu et compris cette reconnaissance et acceptation.

Stamp of the rider's FMN: <i>Cachet de la FMN du coureur :</i>	Rider's signature / <i>Signature du coureur:</i>	Signature of legal guardian/representative: <i>(if rider is a minor)</i> Signature du représentant légal : <i>(si le coureur est un mineur)</i>
	Surname, Name: / Nom, Prénom :	Surname, Name: / Nom, Prénom :
Date:		



EXPLOITATION OF IMAGE RIGHTS

EXPLOITATION DES DROITS D'IMAGE

By signing this entry form, the participant (rider, assistant and/or team) formally acknowledges and accepts unconditionally and irrevocably that the FIM has the full right to use, sub-licence and/or commercially exploit in all forms, via any medium, without charge or limitation (including for any promotional, marketing, advertising, commercial, educational, corporate, ceremonial, historical, internal, archival or informational purposes) any filmed and/or photographic and/or video recorded and/or computer generated images (including video, Internet or electronic games) portraying him, his name(s), motorcycle(s) and wardrobe fittings (including number and helmets) sounds, voice (including but not limited to any statement and/or testimonial) and any sign, logo trademark of any nature or type connected with him or his motorbike (the "Material") which has any connection with his participation in the 2016 FIM Trial World Championships/FIM Prizes or in any FIM sporting or non-sporting event.

In connection with his participation in the 2016 FIM Trial World Championships/FIM Prizes or in any FIM sporting or non-sporting event, he hereby agrees that the FIM shall have the right to record (with the right to sublicense, subcontract and /or assign) his participation, appearance, image, likeness and voice (including but not limited to any statement and/or testimonial) on video tape, audio tape, film, photograph or in any other medium and to exploit and publish the same in any form of publication or via any medium (including but not limited to TV, Radio, print, magazine, newsletter, electronic media, mobile applications, video, Internet or electronic games). He hereby unconditionally and irrevocably consents to the FIM's and the FIM's licensees', and assigns' use and exploitation of such materials for promotional, marketing, advertising, commercial, educational, corporate, ceremonial, historical, internal, archival or informational purposes without charge. He hereby releases and discharges the FIM and, if applicable, the FIM's licensees and assigns from any and all claims he might have in connection with FIM's and, if applicable, the FIM's licensees' and assigns' use, display, dissemination or exploitation of such materials, including, but not limited to any claims for defamation.

En signant ce bulletin d'engagement, le participant (coureur, assistant et/ou équipe) soussigné reconnaît formellement et accepte sans réserve et de manière irrévocable que la FIM a le droit illimité d'utiliser, sous-licencier et/ou exploiter commercialement sous toutes les formes, via tous les moyens, et ce sans frais et sans limitation (y compris à des fins promotionnelles, de marketing, de publicité, commerciales, instructives, institutionnelles, cérémoniales, historiques, d'archivage, en interne ou informatives) toute image filmée et/ou photographique et/ou vidéo enregistrée ou générée par ordinateur (y compris des jeux vidéo, Internet ou électroniques) représentant le participant soussigné, ses nom(s) et prénom(s), son motorcycle, son habillement (y compris son numéro et ses casques), ses sons, sa voix (y compris sans s'y limiter toute déclaration ou tout témoignage) et tout signe, logo ou marque de quelque type que ce soit lié au participant ou sa moto (« les matériaux ») ayant un lien avec sa participation au Championnat du Monde FIM de Trial/Prix FIM de Trial 2016 ou toute manifestation FIM sportive ou non sportive.

Dans le cadre de sa participation au Championnat du Monde FIM de Trial/Prix FIM de Trial 2016 ou à toute manifestation FIM sportive ou non sportive, le Participant accepte par la signature de ce bulletin que la FIM, ses partenaires contractuels et ses ayants droits ont le droit d'enregistrer (avec le droit de sous-licencier, sous-traiter et/ou céder) sa participation, apparence, image, portrait et voix (y compris mais sans s'y limiter toute déclaration et/ou témoignage) sur des supports vidéo, audio, film, photo ou tout autre support (y compris sans s'y limiter TV, radio, imprimés, revues, lettre d'information, support électronique, application mobiles, jeux, vidéo, internet ou électroniques). Le Participant consent sans réserve et de manière irrévocable à toute utilisation ou exploitation de tels matériaux par la FIM et ses partenaires contractuels et ayant droits à des fins promotionnelles, de marketing, de publicité, commerciales, instructives, institutionnelles, cérémoniales, historiques, d'archivages, en interne ou informatives, et ce sans frais. Le soussigné dégage et libère la FIM, et si applicable, ses partenaires contractuels et ayants droits de toute responsabilité et de toute prétention ou réclamation de sa part en lien avec l'utilisation, exposition, diffusion ou exploitation de tels matériaux y compris sans s'y limiter toute action en diffamation.



PRIZE-GIVING CEREMONY

CEREMONIE DE REMISE DES PRIX

The rider having won a FIM World Championship title, in any class or discipline, must be present at the FIM Prize-Giving Ceremony organised each year. A rider who does not attend the Ceremony will be subject to a minimum fine of CHF 10'000.- and of CHF 100'000.- maximum (FIM Sporting Code Art. 60.7)

Any rider failing to take part in an event or competition may incur a financial penalty (Art.5.21 Financial Penalties). In case of duly justified absolute incapacity (i.e. illness, accident or injury) to participate in an event or competition, the rider must obtain a medical certificate and inform the FIM Secretariat before the event or competition concerned, in accordance with the FIM Trial World Championships and Prizes Appendices.

Un coureur ayant remporté un titre de Champion du Monde FIM, dans n'importe quelle classe ou discipline, doit être présent à la Cérémonie de Remise des Prix FIM. Un coureur qui n'assiste pas à la Cérémonie est passible d'une amende d'un montant minimum de CHF 10'000.- et de CHF 100'000.- maximum (Code Sportif FIM Art. 60.7).

En cas de non-participation à une manifestation ou compétition, le coureur s'expose à une sanction financière (Art. 5.21 Pénalisations financières). En cas d'empêchement absolu dûment justifié (i.e. cas de maladie, d'accident ou de blessure) de participer à une manifestation ou à une compétition, le coureur doit obligatoirement produire un certificat médical et informer le Secrétariat FIM avant ladite manifestation ou à une compétition conformément aux Annexes des Championnats du Monde et Prix FIM de Trial.

IMPORTANT

IMPORTANT

By signing the entry form, the FMN of the rider or team confirms that the rider(s) is/are insured for the minimum compulsory insurance coverage, in particular for personal accidents covering death, permanent disability, medical treatment and repatriation, in accordance with the FIM Codes (FIM Sporting Code Art. 110.2). Each rider is solely responsible for determining and taking out all the appropriate/necessary insurance he may require in relation with his participation in the event(s) (i.e. general liability insurance to adequately cover the risk of any loss, cost, liability or damages arising out of or in connection with his participation to the event(s) and, such other insurance, e.g. health/accident/travel, as a reasonable and prudent party in his position would normally put in place).

The undersigned participant undertakes to communicate to the FIM any change to the information given on the current form (entries, personal data, etc.).

Any dispute arising from or in connection with this entry form (including its validity or interpretation) shall be governed by and interpreted exclusively in accordance with Swiss law without reference to (its) conflict of law rules and shall be submitted exclusively to the Court of Arbitration for Sport in Lausanne, Switzerland, and resolved definitively in accordance with the Code of Sports-related Arbitration.

En signant ce bulletin d'engagement, la FMN du coureur ou de l'équipe confirme que le(s) coureur (s) est/sont au bénéfice d'une couverture d'assurance minimale obligatoire, en particulier contre les accidents personnels par une police couvrant les cas de décès, d'invalidité permanente, les frais de traitements médicaux et le rapatriement conformément aux Codes FIM (Art. 110.2 du Code Sportif de la FIM). Chaque coureur est seul responsable pour déterminer et prendre les assurances nécessaires et appropriées dont il pourrait avoir besoin en relation avec sa participation à la manifestation (c.-à-d. une assurance de responsabilité civile générale couvrant adéquatement les risques de perte, frais, responsabilité ou dommages survenus en lien avec sa participation à la manifestation et tout autre assurance, p.ex. maladie/accident/voyage dont une personne raisonnable et prudente aurait prise en pareilles circonstances).

Le participant soussigné s'engage à communiquer à la FIM tout changement au présent bulletin (engagements, données personnelles, etc).

Tout litige découlant ou en lien avec ce bulletin d'engagement (y compris sa validité ou son interprétation) devra être exclusivement régi et interprété conformément au droit suisse sans référence aux (à ses) règles



en matière de conflit de lois et sera soumis exclusivement à la compétence du Tribunal Arbitral du Sport à Lausanne, Suisse qui tranchera définitivement le litige suivant le Code de l'Arbitrage en matière de Sport.

Stamp of the rider's FMN: Cachet de la FMN du coureur :	Rider's signature Signature du coureur:	Signature of legal guardian/representative: (if rider is a minor) Signature du représentant légal : (si le coureur est un mineur)
	Date:	Surname, Name: / Nom, Prénom :

Stamp of the rider's FMN: Cachet de la FMN du coureur :	Assistant's signature Signature de l'assistant:
	Date:

To be filled and signed by the FMN / à signer par la FMN

By signing this entry form, the FMN (National Motorcycle Federation) declares and attests that all its riders taking part in the aforementioned event(s) counting for the 2016 FIM Trial World Championship/ FIM Prizes are informed, aware of and undertake to comply with all its contents.

By signing this entry form, the FMN confirms that the participant (rider, assistant and/or team) is cognisant with and accepts the FIM Sporting Code, the FIM Anti-Doping Code, the FIM Environmental Code, the FIM Disciplinary and Arbitration Code and the Appendices of the FIM World Championship / FIM Prizes currently in force. These texts are available at <http://www.fim-live.com>. Any change to the above texts made according to the prescribed procedures is deemed to be accepted by the participant (rider and/or team).

By signing this entry form, the FMN confirms that the participant (rider, assistant and/or team) is cognisant with and accepts the FIM Statutes in force and the relevant FIM Appendices, Regulations and Codes (including but not limited to the FIM Code of Ethics). These texts are available at www.fim-live.com. Any change to the above texts made according to the prescribed procedures is deemed to be accepted by the participant (rider, assistant and/or team).

The FMN also attests in particular that the participant (rider, assistant and/or team) is cognisant with the FIM Anti-doping Code currently in force and agrees to submit to it unreservedly. The current list of prohibited substances is available at www.wada-ama.org and in the FIM Anti-Doping Code at www.fim-live.com.

Finally, by signing the entry form, the FMN of the rider or team confirms that the rider(s) is/are insured for the minimum compulsory insurance coverage, in particular for personal accidents covering death, permanent



disability, medical treatment and repatriation, in accordance with the FIM Codes (FIM Sporting Code Art. 110.2).

Any dispute arising from or in connection with this entry form (including its validity or interpretation) shall be governed by and interpreted exclusively in accordance with Swiss law without reference to (its) conflict of law rules and shall be submitted exclusively to the Court of Arbitration for Sport in Lausanne, Switzerland, and resolved definitively in accordance with the Code of Sports-related Arbitration.

Par sa signature, la FMN déclare et atteste que tous ses coureurs participant à la (les) manifestation(s) du Championnat du Monde FIM de Trial/ Prix FIM de Trial 2016 indiquée(s) ci-dessus sont informés, conscients et s'engagent à se conformer au présent bulletin d'engagement.

Par sa signature, la FMN confirme que le participant (coureur, assistant et/ou équipe) connaît et accepte le Code Sportif FIM, le Code Antidopage FIM, le Code de l'Environnement FIM, le Code Disciplinaire et d'Arbitrage de la FIM ainsi que les Annexes des Championnats du Monde et Prix FIM de Trial en vigueur. Ces textes sont disponibles sous <http://www.fim-live.com>. Toute modification éventuelle des textes susmentionnés, faite conformément aux conditions prévues à cet effet, est présumée acceptée par le participant (coureur, assistant et/ou équipe).

Par sa signature, la FMN confirme que le participant connaît et accepte les Statuts de la FIM en vigueur ainsi que les Annexes, Règlements et Codes pertinents de la FIM (incluant mais ne se limitant pas au Code D'Éthique FIM). Ces textes sont disponibles sous <http://www.fim-live.com>. Toute modification éventuelle des textes susmentionnés, faite conformément aux conditions prévues à cet effet, est présumée acceptée par le participant (coureur, assistant et/ou équipe).

Par sa signature, la FMN atteste en particulier que le participant (coureur, assistant et/ou équipe) a connaissance du Code Antidopage FIM actuellement en vigueur auquel il accepte de se soumettre sans réserve. La liste en vigueur des substances interdites est disponible sous www.wada-ama.org et dans le Code Antidopage FIM à www.fim-live.com.

Finalement, en signant ce bulletin d'engagement, la FMN du coureur ou de l'équipe confirme que le(s) coureur (s) est/sont au bénéfice d'une couverture d'assurance minimale obligatoire, en particulier contre les accidents personnels par une police couvrant les cas de décès, d'invalidité permanente, les frais de traitements médicaux et le rapatriement conformément aux Codes FIM (Art. 110.2 du Code Sportif de la FIM).

Tout litige découlant ou en lien avec ce bulletin d'engagement (y compris sa validité ou son interprétation) devra être exclusivement régi et interprété conformément au droit suisse sans référence aux (à ses) règles en matière de conflit de lois et sera soumis exclusivement à la compétence du Tribunal Arbitral du Sport à Lausanne, Suisse qui tranchera définitivement le litige suivant le Code de l'Arbitrage en matière de Sport.

Date:	Name of the FMN officer Nom du responsable de la FMN :
Stamp of the FMN: Cachet de la FMN	Notes and remarks from the FMN Notes et remarques de la FMN :

**Entry form to be sent to / Bulletin a envoyer a : FIM Administration / Administration FIM (ctr@fim.ch) and/
et Results Manager / Manager des Résultats (demathieuc@gmail.com)**